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三郷中央ロータリークラブ 会場︓商⼯会

本⽇のSAA:清⽔浩⼦

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

本⽇は幹事報告はありません。これからのクラブ運営に就いて皆さんで話し合いましょう。

クラブフォーラム（クラブの運営と問題点について）
 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

皆さんこんばんは。ここ最近は⾬が多く折⾓満開で⾒ごろの桜も⾒る間もなく散ってしまうような気がして残念でなりませんね。 さ
てつい先⽇商⼯会で開催した講演会に⾏って来ました。お⾦を払ってお呼びした講師のお話を聞くのも久々のことです。講師の⽅は元
松下電器産業株式会社の⼈材開発センター研修所の所⻑をなさっていた中村隆俊さんという⽅でした。年のころは８０歳代前半でとて
も恰幅の良い温和な感じのするご⽼⼈でした。講演のタイトルは「松下電器」創業１００年以上の経営に学ぶというものでした。講演
は1時間の予定ではありましたが2時間ほどになってしまいました。かと⾔って⻑く感じたかというとあっという間の2時間だったよう
に感じました。話の内容は松下幸之助⽒直伝の経営哲学を基に商いの⼼や⼈の⽣き⽅に通じる事などをとても分かりやすい⾔葉でお話
しいただきました。幾つか印象に残った⾔葉を書き留めたものですが、習うより慣れよ（習慣）、⼈の役に⽴てば儲けは付いてくる、
座学と実学、縁の⼤切さ、ありがとう（感謝）の⼼、実践の⼤事さ、プラス思考、嫌いな⼈でも好きになれ、⾃分の⼥房も愛せないよ
うな経営者は従業員も⼤事に出来ない、⼈持ち⼈⽣は消えない（⾦は使えばなくなるが）、仕事ではなく志事、経営理念の明⽂化の必
要性、など⼀部ではありますがこれらの⾔葉が⼼に響きました。たまにはこう⾔った⼈の⼼に訴えるようなお話を聞くのもいいなと思
いました。またこの前は浅草のビューホテルに於いて⼋潮みらいロータリークラブの１０＋1周年の式典が⾏われ、そこには4名で
⾏って参りました。⼀番⼤きな会場で１５０名以上を集め盛⼤に執り⾏われました。但しお客様紹介では各テーブルごとに２５テーブ
ルの紹介を司会者が⾏ったのでそれだけでかなりの時間を割いてしまったので席次表を⾒てもらえば良かったような気がします。まる
で⼀時代前の結婚式に出席したような感じがしましたが、いずれは⾃クラブでの周年事業の参考にはなったのかなとは思います。

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男
　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

国際ロータリー会長

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp



　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1472回 　 03⽉28⽇　　 15名 　　  10名　　      05名 　　   4名 　　  -名 　　  90.90％
　　第1471回 　 03⽉14⽇　　 15名 　　  09名　　      06名 　　   5名 　　  -名 　　  90.00％

　　第1470回 　 03⽉07⽇　　 15名 　　  08名　　      07名 　　   5名 　　  -名 　　  80.80％

第1472回例会 3/28ニコニコボックス発表 合計 13,000円  累計311,000円

宮⽥ 博
公益財団法⼈越⾕法⼈会三郷⽀部の⽀部⻑をやっと降りることが出来ます。少しは時間に余裕が出
来るかも︖

ご寄付有難うございました。

来⽉から会社の事務所を⾃宅だけにする事にしました。引っ越しは無事に終わりましたがこの先、
引きこもりになりそうです。

⾒付春雄 毎⽇の⾬模様でせっかくの桜がかわいそうですネ、皆さんも⾵邪を引かないようにしてください。

加藤英泉
花冷えを通り越して冬に逆戻りの寒さ。コロナもマスクを外す機会も多くなり増加気味となってき
ているが早く吹っ切れてほしいですね。

⾕津茂男

何となく忙しい⽇々県議選が終われば少しは落ち着くと思いますが早いところ旅に出たいなあ~

⽚野秀⾂

    ● 出席報告                        出席委員⻑  吉⽥榮⼀

吉⽥榮⼀
今年の桜の開花は全国でバラツキのない満開のようですね、今の時期、⾃分の部屋から毎⽇サクラ
のマンカイを眺めています。

今回のクラブフォーラムはロータリー永遠のテーマですね。

清⽔浩⼦

クラブフォーラム（これからのクラブ運営と取り組みについて）

●会員増強について 平均年齢が70歳を超えているので60歳以下の⼈を勧誘する。新
会員を⼊れてクラブを活性化する。 ⼥性会員を⼊れる。 ●会費について ⽶⼭と財
団を会費から切り離して⾦額を下げてもいいのではないか。 ●例会の回数を1か⽉4
回から３回に減らしてみたらどうか。そのうち１回は親睦例会とするでよいか。。 時
間は適正か。

会⻑の任期もあと3か⽉余りとなりました。皆さんと共に楽しいロータリーライフを過ごしたいと
思っています。

篠⽥和男

⽥中欣⼀ ⼀時停⽌違反の⾼齢者講習通知が来ました。今回は90点以上を⽬指します。

市川⽂雄


